

Mayo concede un leve respiro a las cifras del desempleo

Durante el pasado mes se consignaron 35 personas paradas registradas menos que en abril

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 5 de junio de 2013 - 18:08



Por primera vez desde que se iniciara el año 2013, el número de personas paradas registradas ha experimentado un descenso, siguiendo la tendencia del resto de la provincia, tras alcanzarse en abril el máximo histórico de esta variable, al contabilizarse un total de 2.343 desempleados.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, durante el mes de mayo la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó un total de 2.308 personas paradas registradas, lo que supone 35 parados menos que en abril, o lo que es lo mismo, un descenso del 1,49% mensual que ha sido absorbido en su

mayoría por las mujeres, ya que en mayo se han contabilizado 26 desempleadas menos que en abril, siendo menor el descenso en el caso de los hombres, en concreto 9, al pasar de los 1.208 contabilizados en abril a los 1.199 de mayo.

Con estos nuevos registros, la variación interanual se sitúa en el 8,86%, al pasar de las 2.120 personas paradas registradas en mayo de 2012 a las antes comentadas 2.308 del pasado mes, lo que supone un total de 188 parados más en un año, absorbiendo el mayor porcentaje de ese incremento las mujeres, que han pasado de las 986 consignadas en mayo de 2012 a las 1.109 de mayo (123 más un año), mientras que en el caso de los varones el incremento ha sido menor, al pasar de los 1.134 registrados en mayo de 2012 a los 1.199 del pasado mes, lo que supone 65 desempleados varones más en el último año.

Por meses julio, agosto, septiembre, octubre, enero, febrero, marzo y abril registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que únicamente durante junio, noviembre, diciembre y ahora en mayo se produjeron descensos en lo que al número de personas paradas registradas se refiere, destacando en este sentido que durante los meses de marzo y abril, se registraron los máximos históricos consignados hasta la fecha desde que se contabiliza de manera oficial esta información.

En cuanto a otras variables, y en contra del descenso experimentado en el número de personas paradas registradas, el número de personas demandantes de empleo ha registrado un importante incremento, pasando según las cifras del Observatorio Argos de las de 4.662 de abril a las 4.895 de mayo (233 más en un mes), incremento que, en este caso menor, también se ha producido entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), que han pasado de las 3.306 registradas en abril a las 3.396 de mayo (90 más en un mes), siendo en ambos casos mayores los incrementos registrados entre las mujeres.

En lo que respecta a la comarca, en todas las localidades se ha producido un descenso del número de personas paradas registradas, siendo el más significativo el registrado en Almedinilla, al pasar de las 205 personas desempleadas registradas en abril a los 191 de mayo, 14 menos en un mes, de los que 89 son mujeres y 102 hombres, descenso que ha situado el índice interanual en el 0,52%, siendo en estos momentos

el más bajo de la comarca.

Igualmente significativo ha sido el descenso de las personas paradas registradas en Carcabuey, que de las 215 consignadas en abril ha pasado a las 210 de mayo, 5 menos en el último mes, de los que 112 son hombres y 98 mujeres, situándose en este caso el índice interanual en el 12,29%.

Finalmente, Fuente Tójar también ha seguido la tendencia de la comarca, descendiendo en una persona el número de desempleados, pasando de los 55 consignadas en abril a las 54 de mayo, de las que 25 son hombres y 29 mujeres, cifras que en estos momentos sitúan el índice interanual en el 12,5%.